

Semaine du 3 au 9 mars 2025

PROPOSITIONS DE CARÊME 2025

Construire la paix – un défi pour aujourd’hui

La première rencontre de Carême « Construire la paix – un défi pour aujourd’hui » avec Guy Aurenche, en l’église du Sacré-Cœur aura lieu **samedi 8 mars à 16h30**.

Guy Aurenche, avocat et militant des droits de l’homme, invite à repenser la paix comme un engagement actif et quotidien. Comment construire la paix aujourd’hui dans notre monde déboussolé et plein d’incertitudes ? Comment résister, être non-violent et solidaire ? Avec lui nous partagerons des raisons d’espérer, car bâtir la paix, c’est possible !

L’appel décisif des catéchumènes

Le dimanche 9 mars à 16h en l’église saint Joseph de Belfort, cinquante-sept catéchumènes du diocèse vivront l’appel décisif. Il s’agit d’un moment important dans le parcours en vue des sacrements d’initiation : nous les confions à votre prière ! Le service du catéchuménat vous invite à participer à la célébration de l’appel décisif afin de soutenir les catéchumènes par votre prière et par votre présence.

Journée Mondiale de Prière

La Journée Mondiale de Prière est un mouvement œcuménique des femmes. Près de 170 pays célèbrent aujourd’hui cette journée, chaque premier vendredi de mars. Cette année, ce sont les femmes des Iles Cook qui nous feront prier sur le thème « Merci tu m’as créé Merveille ».

Trois célébrations auront lieu dans ce cadre dans notre diocèse :

- **Vendredi 7 mars à 20h** église baptiste de la Bonne Nouvelle, 13 rue Viette à Montbéliard
- **Vendredi 7 mars 2025 à 15h** dans la salle de l’Armée du Salut à Belfort, 3 rue de l’As de Carreau à Belfort
- **Samedi 8 mars à 14h30** église du Sacré Cœur, Rue de pauvrement Audincourt

Conférence sur les œuvres de miséricorde

La paroisse Saint-Étienne vous invite à une conférence de Carême pour méditer ensemble sur les œuvres de miséricorde **vendredi 14 mars 2025 à 19h**, salle de patro à Bermont avec les pères Gervais Akakpo et Maxwel Michaël Anthony.

Redécouvrir les œuvres de miséricorde, spirituelles et corporelles, nous fera entrer toujours davantage au cœur de l'Évangile dont les pauvres sont les destinataires privilégiés.

Rencontre sur la prière du cœur

La prière n'est pas une technique élaborée, elle n'est pas une formule. La prière du cœur est l'état de celui qui se trouve devant Dieu.

La Communauté Saint-Benoît de Chauveroches vous invite à une journée de rencontre exceptionnelle avec le frère Jean, moine ermite orthodoxe pour échanger autour de la prière du cœur **mercredi 12 mars de 9h30 à 18h30**.

Célébration œcuménique autour du Crédo de Nicée

Le Concile de Nicée a permis de poser les bases doctrinales de la foi chrétienne et d'affirmer l'unité de l'Église autour de la profession de foi connue sous le nom de Credo de Nicée. À l'occasion du 1700^e anniversaire de cet événement, une célébration œcuménique rassemblera les chrétiens de différentes confessions pour le commémorer et raviver l'esprit d'unité, en l'église mennonite de la Prairie à Montbéliard **le 18 mars à 20h**.

24h pour le Seigneur

Depuis 2014, le Pape François propose aux catholiques de prendre au cœur du Carême 24h pour se rapprocher du Seigneur.

Dans notre diocèse, ce temps fort de Carême est préparé par le doyenné de Beaucourt-Delle et se déroulera, **samedi 29 mars 2025 en église Saint-Léger à Delle de 14h à 19h**, sur le thème «Tu es mon espérance».

Au programme :

14h à 14h30 Accueil par les paroisses Sainte Anne et Sainte Thérèse avec café, jus de fruits et biscuits.

14h30 à 15h : Chant d'espérance, un texte du pape François sur l'espérance. Chant et un texte de louange.

15h : Témoignage d'un militaire du 1er RA de Bourogne, Mathieu Debas

15h30 : Adoration. Exposition du St Sacrement.

16h : Vêpres.

16h30 : Échanges autour d'un café.

17h à 17h30 : Célébration pénitentielle communautaire avec possibilité de rencontrer un prêtre pendant tout l'après-midi.

18h : eucharistie